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Résumé

la langue, avec ses quatre competences d'écoute et d'expression orale, de
lecture et d'ecriture, est I'un des moyens les plus importants d'apprentissage et
d'enseignement, en raison de son rble dans la construction d'une base de
connaissances et d'esprit pour l'apprenant, et dans l'acquisition des compétences
établies dans le programme. Reéussite académique - la quatrieme année d'école
primaire comme modele - pour démontrer l'importance des compétences
linguistiques dans la réussite scolaire, et nous avons conclu que les acquérir
correctement conduit a de bons résultats, et nous avons ouvert une fenétre pour
connaitre l'impact de la technologie dans le soutien des compétences
linguistiques et de la réussite scolaire.

Summary

the language, with its four skills of listening and speaking, reading and
writing, is one of the most important means of learning and teaching, because of
its role in building a knowledge and mental base for the learner, and in
achieving the competencies established in the curriculum, and based on this
great importance, this study aimed at tagged with “language skills and their
importance in Academic achievement - the fourth year of primary school as a
model - to demonstrate the importance of language skills in academic
achievement, and we concluded that acquiring them correctly leads to good
achievement, and we opened a window to know the impact of technology in
supporting language skills and academic achievement.




